



## COMITE INTERNATIONAL DE LA MEDITERRANEE

### 1) Installer l'application sur un téléphone portable : eStela – Suivi de voile



#### Nota :

- prévoir un téléphone avec une bonne capacité de batterie, ou avec un chargeur fonctionnant à bord en régate, car l'application consomme de manière significative
- lors de l'installation de l'application (ou après) vérifier l'autorisation d'utilisation du GPS

### 2) Dans Home/ Account taper le code (5 lettres) du bateau fourni par l'Association Nationale – le bateau est ensuite enregistré dans l'application

Contact AFYT : Roger Gibert +33 620 41 24 66 Renaud Godard +33 664 46 84 09

### 3) Avant la procédure de départ de la régate : passer le mode sur « Tracking ON »

la position du bateau est automatiquement enregistrée, et visualisable sur le site eStela.co / Live

#### Nota :

- il est possible de connecter l'application avec la centrale via Home / Setting « NMEA data source
- la visualisation des parcours est possible sur Home / Events
- il est possible ensuite de visualiser toutes les manches qui sont enregistrées sur le site eStela





## COMITE INTERNATIONAL DE LA MEDITERRANEE

### 1. Install the app on a mobile phone: eStela – Sail tracking



#### Note :

- Use a phone with a good battery capacity, or with a charger working on board during regatta, because the application consumes significantly
- when installing the application (or after) check the authorization to use the GPS

### 2. In Home/ Account type the boat code (5 letters) provided by the National Association

the boat is then registered in the application

Contact AFYT: Roger Gibert +33 620 41 24 66 Renaud Godard +33 664 46 84 09

### 3. Before the regatta start procedure: switch the mode to "Tracking ON"

The position of the boat is automatically recorded, and viewable on the site  
eStela.co / Live

#### Note :

- it is possible to connect the application with the control via Home / Setting "NMEA data source"
- the visualization of the routes is possible on Home / Events
- it is then possible to view all the rounds that are recorded on the eStela website

